
＜寄せられたご意見と市の回答＞ 

ご意見・ご質問 市の回答 

基
本
計
画(

案) 

基本計画(案)P.1 に「信篤幼稚園を除く」と記載さ

れているが、新たに整備する建物の敷地について

は、信篤幼稚園の敷地を含めるのか。 

また、新たに整備する建物に信篤幼稚園の機能は

なくなるのか。 

信篤幼稚園の土地を含めた範囲で敷地

を設定している。 

 信篤幼稚園は廃園のため、機能はなくな

る。 

基本計画（案）P.15 公共施設個別計画の記載の中

で、信篤市民体育館だけ令和９年～１２年に改修とあ

るが、体育館だけ改修するのか。 

信篤市民体育館についても他の公共施設

と同様に複合化する。 

基本計画（案）P.51 に整備される各機能の規模

（面積）が記載されているが、割合から考えるとフリ

ースペースは規模が小さいものになると思われる。 

建物全体がフリースペースになるイメージがベスト

だと考える。 

フリースペースの規模が小さくても成立す

るよう柔軟に対応していく。 

街
づ
く
り 

この辺りは市街化調整区域で整備されていないと

ころが多く、将来、素晴らしい施設が整備されても、

その周辺環境がついてこなければ、魅力的なまちづ

くりはできない。 

周辺の土地を緑化するなど美しくすることも視野

にいれ、関係部署とも相談して進めてほしい。 

 

 

 

※ 

 

 

 

行徳、妙典の地域がどんどん発展しているのと比

べ、原木中山駅周辺は取り残されているとつくづく

思う。 

 今回の複合施設の整備と同時に、原木中山駅、そ

の周辺の商業施設をどのように考え関連づけている

のか。 

原木中山駅周辺は、南側が市街化調整区

域で、過去に土地区画整理事業が中止とな

った経緯もあり、未整備の地域が多く存在

している。 

これらを踏まえ、信篤複合施設整備の検

討にあたり、信篤エリア（目指すべき将来

像）について整理を行っている。 

原木中山駅は船橋市内にあるが、船橋市とはコン

タクトをとっているのか。 

市川市と船橋市にまたがる土地に公共施

設を整備する場合、両市で地方自治法に基

づく手続きが必要となる。 

そのため、本事業の進捗については適宜

船橋市と情報を共有している。 

公
共
交
通 

令和７年３月に京成バス（二俣新町駅～本八幡駅

間）が廃止され、地元住民の足（移動手段）がなくな

ることについて、本計画にはどのように反映してい

るのか。 

ご質問のバス路線が廃止されることにつ

いて、市も課題として捉えている。 

本計画は施設の整備に関するもので、交

通については言及していないが、交通の部

署でアンケートを行うなど検討を始めたと

ころである。 



魅力的なスペースができても、交通面の問題でス

ペースを利用したくても利用できない方が多くでて

くると思う。 

施設へのアクセスを最重要と考え、道路交通部な

どの関係部署と今の段階から連携して進めてほし

い。 

 

 

 

※ 

 

 

 

駐
車
場 

駐車スペースはどのようになるのか。 駐車場を含む外構は、今後、条件をかため

ていく。既存の公共施設用の駐車スペース

が２０台分ある状況も加味しながら、台数の

条件を整理していく。 

工
事
期
間
等 

高齢者が多いので、できるだけ早く整備してほしい。 
※ 

長期の工事となるため、利便性を損なわないよう代

替施設を検討してほしい。 
※ 

工事期間中は近所迷惑にならないように配慮してほ

しい。 
※ 

施
設
全
体 

バリアフリーは当然対応するとして、エレベーターは

必ず設置してほしい。 
※ 

新しい施設は何階建てになるのか。 階数は決まっていない。（民間機能が決まっ

ていないため） 

新しい施設は靴を履いたまま利用できるのか。 基本的には靴を履いて利用する施設にな

る。 

公
民
館 

 今の信篤公民館には和室があるが、新しい施設に

はないのか。 

 最近お茶サークルが立ち上がった。炉を切ってほし

いとまでは言わないが、床が畳の和室がほしい。 

「和室」は計画に入っていないが、置き畳

を入れることを考えている。 

和室が必要という意見を伺ったので、持

ち帰って検討したい。  
※皆様からいただいたご意見等は、今後、検討を進めるなかで参考にさせていただきます。 


